

04 17 2012 Los Tiempos

Evo pide a 5 países receta para asegurar alimentos

En el marco de la XXII reunión ordinaria del Consejo Agropecuario del Sur (CAS), evento que se lleva a cabo en Santa Cruz, el presidente Evo Morales convocó a los ministros y representantes de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay, países miembros de la organización, a compartir sus experiencias agroproductivas para elaborar una “receta” que sirva de paradigma para asegurar la seguridad y soberanía alimentaria regional y a escala global.

Con ocasión de su discurso, el Mandatario instó a los representantes de Argentina, Brasil, Chile, Uruguay y Paraguay —que disponen de alternativas tecnológicas de última generación— a compartir sus experiencias desarrolladas en el ámbito agropecuario en la perspectiva de mejorar la producción.

“Les planteo que de este foro salga una ponencia para ser presentada a la OEA, en junio, y que centrará el debate en la producción de alimentos”, dijo.

Morales compartió algunas políticas públicas que, en su criterio, contribuyeron a estabilizar los precios e incentivar la producción.

Citó la intervención del Estado en la producción, apoyo con crédito al sector productivo, flexibilización de exportación y otras acciones.

Miembros del CAS valoraron el potencial productivo y avance agropecuario logrado por Bolivia en el último tiempo. Destacaron el pacto Gobierno-privados.

Página Siete / La Paz

Emapa dice que harina que distribuye es de calidad

La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos, (Emapa) garantizó la calidad de la harina de trigo que la entidad estatal elabora y distribuye al sector panificador a costo preferencial, para mantener congelado el precio del pan en 40 centavos de boliviano.

El gerente de la firma estatal, Álvaro Rodríguez, aseguró que el producto cumple con estándares de calidad establecidos por el Ministerio de Salud y cuenta con certificaciones del Instituto Boliviano de Normalización de Calidad (Ibnorca).

“La harina que distribuye Emapa al sector panificador es ‘000’, empleada para la elaboración de pan de batalla por su alto contenido de gluten. Cada 15 días, nuestro producto se somete a análisis de calidad que avalan que el nivel de gluten de nuestro producto varía entre 30 y 32%, valores superiores respecto al mínimo requerido para la elaboración de pan que es de 23%”, afirmó.

Gobierno garantiza la provisión de azúcar

Debido a que la caña aún no está madura habrá un retraso en la zafra azucarera. Ésta empezaría para la segunda quincena de mayo próximo; sin embargo, no pone en riesgo el abastecimiento de azúcar refinada en el mercado interno.

La ministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, expresó que “nuestro mercado interno está garantizado hasta el mes de mayo, tenemos provisiones de la zafra 2011, por eso fuimos cautos a la hora de levantar la restricción a la exportación de azúcar. El retraso de la zafra no afectará a la población boliviana; además, tenemos entendido que este año la producción azucarera será mayor a la del año pasado”.

La autoridad de Estado anunció que la cantidad de hectáreas de caña para esta zafra se amplió gracias al apoyo económico que brindó el Gobierno a los productores cañeros.



Teléfono (5912) 2799673

Fax: (5912) 211 7326

Calle 21 N° 8227, Edificio Lydia, Piso 2, Oficina 201 Calacoto La Paz – Bolivia

Página web: www.institutoprisma.org

Edición a cargo de Eduardo Grebe